

CIRCUITO INTERIOR

QUIEN tiene hambre, le atiza a la olla. Y quien quiere ratificación... ¡a las negociaciones!

HOY habrá sesión de la comisión correspondiente en Donceles y todo indica que tanto Morena como el PAN llegaron a un acuerdo para que no sea Ricardo Rubio el enlace legislativo con el Instituto de Planeación (IPDP)

ESO dejaría listo el tema para que hoy mismo se discuta la flexibilización de requisitos para integrar el Consejo Ciudadano del IPDP y, a la vez, para que pueda haber un periodo extraordinario el viernes, el mismo que urge a los cuatroteístas para sacar el tema que más les importa: el segundo periodo de **Ernestina Godoy** al frente de la Fiscalía.

...

ALGUNOS ajustes tendrán que hacerse, pues cuentan que las rechiflas (por decirlo decentemente) contra funcionarios en eventos deportivos van en aumento.

LE PASÓ ayer al Jefe de Gobierno, **Martí Batres**, durante la premiación del Maratón de la Ciudad de México.

...

POR CIERTO, en varias dependencias padecen una extraña nostalgia, pues mantienen la vieja costumbre de enviar material a la ex Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, para que cacaree obras en sus redes, como la reciente apertura en un tramo de la Línea 12.

¿NO LES habrá llegado el memo?

¿O MÁS bien les pegó la desmemoria y ya no se acuerdan quien manda?

circuitointerior@reforma.com